

Rusia felicita a Cuba por resultados de las elecciones



La Habana, 27 mar (RHC) Valentina Matvienko, presidenta del Consejo de la Federación de Rusia, felicitó a Esteban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, por los exitosos resultados de las elecciones nacionales del pasado domingo.

La Asamblea informó en Twitter que durante una conversación telefónica en la mañana de este lunes, la funcionaria rusa congratuló al titular parlamentario con quien intercambió en noviembre del pasado año 2022 durante la visita oficial de Lazo Hernández a ese país euroasiático.

Ambas partes acordaron seguir profundizando las excelentes relaciones interparlamentarias entre los dos países, agregó el tuit.

La elecciones nacionales realizadas este domingo en Cuba comenzaron con un parte básico de ocho millones 120 mil 072 electores, de los que seis millones 164 mil 876 ejercieron su derecho al voto, lo que representa el 75.92 por ciento (%) del padrón electoral.

De las boletas emitidas, el 90% fueron válidas y el 72% de los electores votaron por todos los candidatos propuestos, por lo que los 470 nominados fueron elegidos diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular, el máximo órgano legislativo del país. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317944-rusia-felicita-a-cuba-por-resultados-de-las-elecciones>



Radio Habana Cuba